
 

 

ACTA DE REUNIÓN DE DIRECTORIO   

CLUB SOCIAL Y  DEPORTIVO COLO-COLO 

 

En Santiago, día martes 19 de noviembre de 2019 , se realiza la  reunión mensual 

de directorio, correspondiente al mes de Junio, en Av. Marathon #5300, comuna 

de Macul a la cual asisten los siguientes directores del club: Edmundo Valladares 

Hojas, Ignacio Franjola Valenzuela, Maricela Franco Campos,  Magaly Vargas San 

Martín, Victoria Aravena Ortega, José Miguel Sanhueza De La Cruz, José Serey 

Marín, Sergio Hernández González, Diego Fuenzalida Ortega, Roxana Verdugo 

Infante, Mauricio Durán Fernández, Mauricio Valencia Salazar , Edison Marchant 

Mundaca, Pavel Piña González, Gonzalo Ibáñez Obligado, Ninoshka Piagneri, 

Raúl Silva Farías.  

Se entona el himno para dar comienzo a la reunión. Que contiene los siguientes 

puntos de tabla y acuerdos:  

- Administración: 

 

Raúl Silva detalla la reestructuración para el departamento de Administración que 

se preparó en conjunto a Edgardo Catalán, en el cual se contemplan nuevos 

perfiles de los cargos, nuevos puestos de trabajo, nuevos horarios de 

funcionamiento de la oficina y de la atención de socios. 

También informa que en este plan se contempla la instalación de cámaras de 

seguridad, con el fin de aumentar el resguardo debido a los productos que 

permanentemente tendremos en stock en la oficina. 

Todos estos cambios y nuevo funcionamiento regirán desde principios del año 

2020. 

Se hace presentación visual de la propuesta, la cual además será enviada por 

correo a todo el directorio del Club. 

Además, esta área propone que con el fin de evaluar el cumplimiento del 

programa de Directorio, se enviará por correo electrónico una invitación a agendar 

reuniones por área para la evaluación de la gestión y la utilización de los recursos 

asignados en cada presupuesto. 

Finalmente, se informa que en cada una de estas reuniones se realizará un acta, 

documento que nos ayudará, además, para la realización de la memoria sobre la 

gestión del Directorio Nacional. 



 

 

- Deportes: 

Diego Fuenzalida informa que las ramas del Club no han podido tener un 

calendario regular de competencias o entrenamientos debido al conflicto social 

que vive el país.  

En particular, las ramas de básquetbol y voleibol no han podido realizar algunos 

entrenamientos regulares, debiendo reprogramar horarios debido a la contingencia 

social. 

Asimismo, el encargado del área informa que existen conversaciones avanzadas 

con la Corporación de Deportes de la Municipalidad de La Florida para la firma de 

un convenio que permita entrenar a la rama de básquetbol, en el colegio Benjamín 

Vicuña Mackenna. Sebastián Torres deberá revisar la validez del convenio. 

Asimismo, se deja constancia de la necesidad de analizar la incorporación de 

nuevas categorías de la rama de básquetbol para incluir a alumnos del  

mencionado colegio. 

Finalmente, se informa que han existido algunos problemas de transporte público 

lo cual ha repercutido en los alumnos de las escuelas. Por lo anterior, y en base a 

la seguridad de los deportistas de la institución, se solicita que en caso de que 

esta situación se repita, el club pueda costear estos traslados. Unánimemente se 

aprueba  esta solicitud. 

- Filiales 

Mauricio Durán, expone que debido a toda la contingencia se debió suspender la 

captación que se iba a realizar a fines de octubre en Arica, así como también la 

que se realizaría en el mes de diciembre en la ciudad de Antofagasta. 

Asimismo, esta contingencia obligará a reagendar el encuentro anual de filiales. 

Esta actividad finalmente se realizaría en enero de 2020. 

Por otro lado y debido a la disponibilidad de los profesionales médicos, se ha 

cancelado la calendarización programada para la toma de exámenes médicos 

preventivos, a realizarse durante el mes de noviembre, a los alumnos de las 

escuelas deportivas de filiales. 

Mauricio Durán, además, solicitó ayuda a integrantes del directorio para realizar la 

tabulación de los datos ya recopilados en jornadas anteriores de toma de 

exámenes. 

- Área social: 



José Serey y Victoria Aravena exponen sobre la necesidad de recalendarizar la 

capacitación que se estaba realizando a las y los voluntarios del club en materia 

de enfoque de derechos para las personas en situación de calle, debido a la 

suspensión de éstas tanto en el mes de octubre como en noviembre. 

Asimismo, informan que desde la ONG Gente de la Calle se invitó al club a 

participar de cabildos cuyo público objetivo son personas en situación de calle. 

El Directorio de forma unánime aprueba comprar poleras para los voluntarios que 

apoyan las diversas actividades del club. 

Navidad Colocolina 2019: Las actividades que se desarrollarán en este contexto 

son las siguientes: 

Navidad en el estadio: Se propone como fecha tentativa el día sábado 21 de 

diciembre (sujeto a confirmación).Se llamarán a reuniones abiertas a voluntarias y 

voluntarios para organizar la actividad de este año. Estas serán los días lunes en 

el estadio Monumental. Esta actividad tendrá un enfoque solidario y no festivo.  

Cena Ruta Norte: Actividad a realizarse el día viernes 20 de diciembre. Esta 

contempla una actividad con las y los voluntarios que trabajan con personas en 

situación de calle. Se informa que ya están coordinadas las  

Visita Hogar Los Ceibos: de parte del Club realizará la tradicional visita a este 

hogar. Esta coordinada la actividad con la directora del hogar para el día domingo 

22 de diciembre. 

Se informa además, que se realizará a partir de la semana siguiente (fines de 

noviembre) una campaña de apadrinamiento de socios y socias para aportar con 

un regalo (consistente en polera y short) para los niños y niñas que viven en el 

hogar. 

Gonzalo propone que a quienes adhieran a la campaña el club le otorgue un 

reconocimiento a definir. 

Queda pendiente conseguir el listado de niños y niñas y sus respectivas tallas. 

 

- Varios: 

 

-José Miguel Sanhueza propone realizar una actividad tipo cabildo, enfocado en la 

discusión deportiva. Esta se realizaría de acuerdo a la calendarización del 

campeonato. 

 

-Magaly Vargas San Martín, presenta la carta de solicitud del socio Freddy Pizarro 

Muñoz, quien solicita pasar a ser socio honorario de la institución, acreditando con 

documentación adjunta, que es socio del club desde el año 1956. Atendiendo al 



requerimiento y verificando la información presentada el directorio de manera 

unánime, acepta la solicitud del socio. 

 

-Se acuerda realizar una actividad que vaya en beneficio de socios y colocolinos 

que hayan sido víctimas del actuar policial durante la contingencia que ha 

acontecido al país durante las últimas semanas. 

 

Esta actividad, inicialmente, sería en la Usach y quedará a cargo de todo el 

directorio del club. 

 

Pavel Piña informa respecto a una solicitud de aporte económico de la Embajada 

de Chile en Inglaterra para homenajear a los hermanos Robledo en conjunto con 

embajada. Esto estaría contemplado para abril 2019. Se acuerda definir el 

presupuesto que contemplaría apoyar dicha iniciativa. 

 

 

 

 

  


